



ぎおんばら

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年 7月1日発行



祇園小学校ホームページ
下野市立祇園小学校ホームページ

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

発行者 星野 良子



◆夏休み前 充実した日々に◆

例年より遅い梅雨入りでしたが、いよいよ夏本番です。衛生面、安全面、感染症等に十分に配慮し、元気いっぱいの水泳の授業を行っています。子どもたちのキラキラした笑顔かがやいています。

早いもので今年度も3か月が過ぎました。夏休み前にやるべきことはしっかり行い、夏休みを迎えられるように、教職員一丸となって指導・支援を続けていきたいと思ひます。引き続きご協力をお願いします。

PTA 読み聞かせボランティア「おはなしブーケ」

第1回目の PTA 読み聞かせボランティア「おはなしブーケ」が6月13日(木)に行われました。心に栄養を蓄えて、落ち着いて1日が始まりました。次の回が、待ち遠しいです。

おはなしブーケ



しもつけ新聞塾 4年生 6月12日(水)

6月12日(水)2、3校時、4年生がしもつけ新聞塾出前講座を受けました。下野新聞社の記者の方から新聞の構成、割り付け、記事の書き方などを学びました。まずは、新聞の名前を考え、見出しと写真を選んで新聞を作りました。モモタロウ新聞、鬼ヶ島新聞などの新聞名で、指名手配者桃太郎という面白い新聞ができあがってきました。



県民の日集会

6月13日(木)

6月15日は栃木県民の日です。13日(木)に企画委員会による県民の日集会を業間から3校時に行いました。県民の歌を6年生の伴奏で元気いっぱいに歌いました。校舎内で栃木県ウォークラリーを行いました。キーワード探しをしながら栃木県の豆知識も知ることができました。楽しい時間を過ごしました。とてもよい県民の日の児童会行事となりました。



PTA 除草・草刈り作業

6月14日(水)9時から

6月14日(金)に、PTA 除草・草刈り作業が行われました。平日にもかかわらず多くの方にご参加いただきありがとうございます。学校の周りがとてもきれいになりました。



下野市新聞の日

6月18日(火)

第1回目の下野市新聞の日でした。読売 KODOMO 新聞を読みました。1年生は初めての取組です。とても楽しそうに読み合い、選んだ記事の題名を付けていました。



季節飾り付けボランティア

6月19日(水)図書館季節飾り付けボランティアの皆さんが図書室をきれいに飾り付けしてくださいました。昼休みにはたくさんの子どもたちも参加しました。素敵な図書室になりました。



水泳の授業

いよいよ水泳の授業が始まりました。学年で3人体制の授業となります。6月12日(水)の6年生の授業から水泳の学習が始まりました。

安全・安心を第一にしっかりと授業を進めていきたいと思えます。一生懸命泳ぎ、時には笑顔を見せて練習に励んでいます。見ていて幸せを感じます。

水泳カードはありません。朝8時の体温入力時にLEBERにおいてプールに入れるかどうかにかたえてください。よろしくお願いいたします。忘れると入れません。(電話連絡は受け付けません。)



お願い

蒸し暑い日が続いています。熱中症が心配されます。校外学習のときや普段の日に水筒を忘れてきてしまう児童が増えています。水道の水が飲めないと困って泣いている児童も見かけます。

水筒を忘れないように声かけのご協力をお願いします。